

BERITA TERBARU

Kunjungan Kerja Kapolres Cianjur ke Polsek Campaka, Perkuat Sinergitas dan Kesiapsiagaan

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 6, 2024 - 20:46



Polres Cianjur – Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melaksanakan kunjungan kerja ke Mapolsek Campaka dalam rangka memperkuat sinergitas dan mengevaluasi kesiapsiagaan jajarannya pada Jumat (06/09/2024). Dalam kunjungan ini, Kapolres didampingi oleh Waka Polres Cianjur, Kompol Handreas Ardian, S.H., S.I.K., M.H., M.M., CPHR., Kabag Ops

Polres Cianjur, Kompol Iwan Setiawan, S.H., Kabag Ren Polres Cianjur, Kompol Falahudin, S.E., Kasat Intelkam Polres Cianjur, AKP Amir Said, S.E., dan Kasi Propam Polres Cianjur, AKP Yudistira Nugraha, S.H.

Kunjungan yang berlangsung di Markas Polsek Campaka ini disambut oleh Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, beserta seluruh jajaran. Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Cianjur menekankan pentingnya sinergi antaranggota Polri di lapangan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta meningkatkan respons cepat terhadap berbagai situasi yang dapat mengganggu stabilitas wilayah.

“Kegiatan kunjungan kerja ini bertujuan untuk melihat secara langsung kesiapan personel di lapangan, memastikan bahwa Polsek Campaka selalu siap menghadapi segala tantangan yang ada, serta menguatkan koordinasi antarbagian,” ujar AKBP Rohman Yonky Dilatha dalam keterangannya.

Ia juga menambahkan bahwa keberhasilan tugas-tugas kepolisian sangat bergantung pada soliditas dan integritas seluruh personel. Oleh karena itu, kunjungan ini tidak hanya untuk mengevaluasi kesiapan operasional, tetapi juga sebagai ajang silaturahmi guna mempererat hubungan internal Polri.

Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, mengapresiasi kunjungan tersebut dan berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan Polsek Campaka kepada masyarakat. “Kami siap menjalankan arahan dan kebijakan yang disampaikan oleh Bapak Kapolres, demi menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah Campaka,” ungkapnya.

Dengan kunjungan ini, diharapkan jajaran Polsek Campaka semakin solid dan siap menghadapi segala tantangan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.